

Feiern am Neckar

Offenau - An diesem Wochenende lohnt es sich auf jeden Fall, für einen Kurzurlaub an den idyllischen Offenauer Neckarstrand zu kommen. Das Kornlupferfest wird mit seinen Attraktionen wieder Tausende von Besuchern anlocken, sodass das Sehen und Gesehen werden, das Genießen und Staunen garantiert sind.

Los geht es schon vor der offiziellen Eröffnung am Samstag um 20 Uhr, wenn der traditionelle Einmarsch an der Strohballenrunde halt macht und der Bürgermeister das Fass mit dem Freibier ansticht. Gleich anschließend beginnt die erste musikalische Nacht am Festplatz. Am Stand der Volleyballer werden „Crazy Zoo“ gehörig rocken. Dort gibt es auch ab Sonntag die wichtigste Neuerung beim diesjährigen Kornlupferfest, ein der bäuerlichen Tradition nicht ganz fremdes „Bullriding“.

Der Sonntag beginnt mit einem ökumenischen Gottesdienst, der vom gemischten Chor Da Capo mit gestaltet wird. Anschließend gibt es bei den Jedermännern ein zünftiges Weißwurstfrühstück. Der Start des Bullriding-Wettbewerbs wird auf dem Neckar begleitet von den Sportbootfahrern, die wieder ihre Bananenbootfahrten anbieten.

Neben diesen sportlichen und geselligen Höhepunkten bietet das Fest an der Uferpromenade natürlich auch jede Menge Musik. Zur Unterhaltung spielen im Zelt der Kolpingfamilie verschiedene Kapellen, auch bei Gollerthans geht es zünftig zu, und die heuer 35 Jahre alte aber immer noch aktuelle Big Band spielt unter der Leitung von Lothar Schulz am Sonntagnachmittag auf dem Dorfplatz. Noch etwas rockiger sind die Töne für die Zuhörer vor dem Volleyball-Stand, dort steigt dann die Kornlupfer-Beachparty mit der Band „Sunshine & fun“.

Nicht vergessen werden in Offenau die Kinder, die neben etlichen Ständen durch Mockerts Kasperle, Hüpfburg, Flohmarkt, Kinderschminken und Geschicklichkeitsspiele Unterhaltung finden. Am Montag klingen die drei Tage mit dem Seniorennachmittag des Evangelischen Frauenkreises aus. Den glänzenden Schlusspunkt setzt das Brillantfeuerwerk am Neckarstrand. Die Musik dazu liefern Werner Steigleder & Band.

21. Juli 2007

Quelle: <http://www.stimme.de/heilbronn/nachrichten/neckarsulm-neckartal/sonstige-Feiern-am-Neckar;art1907,1057187>